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■ 斉唱  手に手をつないで 

■ 司会 細川 年行 会員 

   

■ 出席者報告 出席者数 25 名 / 会員数 38名 

出席率  65.7％ 

前々回(第 156 回)修正出席率は 97.3％(37/38) 

■ビジター・ゲスト  

ビジター  

ＩＭ実行委員会 委員長 田中正樹さま 

ＩＭ実行委員会 幹事  矢形修巳さま 

当クラブ特別代表    浦野三男さま 

当クラブ名誉会員    水野吉紹さま 

米山奨学生       グエン・フォンさん 

■ ニコボックス報告 

浦野三男 当クラブ特別代表 

本日お世話になります。 

水野吉紹 当クラブ名誉会員 

先週の夜間例会は、急な欠席で大変失礼いたしまし

た。 

櫻井 孝充 会長  

本日は北ＲＣから浦野特別代表、水野名誉会員、田

中正樹さま、矢形修巳さまようこそお越しください

ました。また、本日卓話ではグエンフォンさんをお

願いします。大変楽しみにしておりました。感謝。 

菊池富士子 幹事 

グエンさん本日卓話お願いします。 

安井 忠 直前会長 

先週９時間半かけてオーストラリアのオペラハウス

に盲目のピアニスト 辻井伸行氏のクラッシックコ

ンサートへ行ってきました。大変感動感激いたしま

した。皆さんも、機会がありましたら一度辻井さん

のピアノをお聞きください。とはいうものの、やは

り中日劇場の吉幾三の歌謡ショーが私にはあってい

るような気がしました。 

荒山 久美 会員 

本日、フォンさんが卓話をさせていただきます。よ

ろしくお願いします。 

 

ニコボックス合計 １２，０００円 

■会長挨拶 

 

皆様こんにちは。 

今月最後の例会となりました本日です。 

田中正樹 IM 実行委員長、矢方修巳 IM 実行幹事よう

こそ今日は IRC.にお越しくださいました。 

あいにくのカレーランチで恐縮ではございますが

ごゆっくり楽しんで行って下さい。 

さて米山月間にふさわしく、卓話では米山奨学生

のグエン・フォンさんを本日迎えております。 
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少し前に、他 RC．で卓話されたグエン・フォンさ

んの卓話の素晴らしかったことを耳にしております。 

本日は貴方のホームグランドでの、それ以上に素

晴らしい卓話になる事を期待しております我ら IRC.

のメンバーです。今日を楽しみにしておりました。 

よろしくお願い申し上げます。 

寒くなってきました。皆さんお身体ご自愛下さい

ますように。感謝。 

■ＩＭ実行委員会 委員長 田中正樹様のご挨拶 

田中ＩＭ実行委員長より、２０１７年２月１０日

に開催されるインターシティミーティングの内容説

明と、出席のお願いがありました。 

■幹事報告 

 菊池幹事より、今後の予定と行事の報告がありま

した。 

■奉仕プロジェクト委員長（財団/米山担当） 

荒山 久美 会員より 

 

2015-2016 年度、ベトナムからの米山奨学生のグエ

ン フォン ティミンさんです。名古屋大学 国際

開発研究科修士課程 2 年目に在籍しています。現在

は修士論文作成の真っ只中ですが、本日は当クラブ

のために卓話をしていただきます。 

 去る 10 月 20 日（木）に米山カウンセラー研修会

が開催されました。「奨学生のよき理解者になるため

には」をテーマにして各クラブから参加されたカウ

ンセラーの皆様と話し合いをしてまいりました。 

 「どうやって接していいのかわからない」とか「宗

教上の理由からの文化の違いにとまどう」などの悩

みもあり苦労されているカウンセラーもいることが

わかりました。一方、モンゴル人留学生を受け入れ

たカウンセラーはお休みに「私が日本のお父さんで

す！」と留学生の家族にモンゴルまで会いにいった

ところ、お土産に馬をもらってきたというエピソー

ドを聞いて笑いました。 

 次年度はこの地区で 48 名の留学生を受け入れる

ことになっております。愛知県内のロータリークラ

ブが協力し合って環境を整える必要があると感じま

した。 

 フォンさんは今年で 2 年目ということもあります

が、今まで悩みらしい悩みを打ち明けられたことも

なく、彼女自身が元々優秀で周囲に友人も多くいま

すので自立が出来ています。私はカウンセラーとし

て楽をさせてもらっているなーとつくづく感じまし

た。あと残り 5 ヶ月ですが、当クラブとしてフォン

さんをお世話することが出来て誇りに思います。 

■本日の卓話 グエン フォン ティミンさん 

 

 以下の内容で卓話がありました。 
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